

**VILLACH**

## 10.000. Patient für LKH Villach

Die interdisziplinäre Tagesklinik am LKH Villach wurde 2016 eröffnet. Nun wurde der 10.000. Patient gezählt. „Ich freue mich, es ist schon etwas ganz Besonderes der 10.000. Patient zu sein“, sagt Anton Dietrichsteiner, bei dem am 14. Mai eine Meniskus-Operation am linken

Knie vorgenommen wurde. An der Tagsklinik werden unter der Leitung von Dr. Steve-Oliver Müller-Muttonen unter anderem Patienten aus den Fachbereichen der Unfallchirurgie, Augenheilkunde, Gefäßchirurgie, des HNO-Bereichs und Gynäkologie betreut.



Patient Anton Dietrichsteiner mit dem Leitenden Facharzt Steve-Oliver Müller-Muttonen

KK/KABEG

Quelle: Kleine Zeitung 17-05-2019